



DEVOTION

POUR CHAQUE MOIS.



C'est une sainte et salutaire coutume qui s'est introduite parmi les fidèles, que de sanctifier chacun des mois de l'année par l'exercice d'une dévotion spéciale, suivant le mystère ou la fête qui se célèbre particulièrement durant ce mois. Ainsi, d'une part, on s'unit à l'esprit de l'Eglise, et l'on s'inspire de ses pensées, de ses sentiments dans les diverses périodes de l'année liturgique : d'autre part, on renouvelle, ou retrempe sa ferveur pour chacune des principales dévotions qui sont l'aliment de la piété chrétienne, dévotions qui, loin de s'exclure, ne portent jamais plus de fruits de salut, que lorsqu'elles se prêtent un mutuel appui. Vu la faiblesse, l'inconstance de notre esprit et de notre cœur, il nous est difficile de nous porter avec attrait vers plusieurs objets à la fois : c'est pourquoi il est nécessaire, dans la vie spirituelle, que, tout en embrassant habituellement plusieurs dévotions, nous tournions de temps en temps toute notre attention, toute notre ardeur, vers une dévotion particulière, afin de mieux la goûter et de mieux la pratiquer; imitant en cela l'Eglise, qui, bien qu'elle veuille que ses enfants ne perdent jamais de vue aucun mystère de leur salut, ne leur en propose cependant qu'un à la fois, dans ses différentes fêtes.